

Visagistinen haben es schwer!!!!!!!!!!!!

Oder doch nicht????????????

Von abgemeldet

Kapitel 8: Kapitel 9: XxDianas SichtxX

Kapitel 9:

Der Bus hielt und ich wusste genau das wir da waren. Wieder bei mir zuhause. Endlich. Wenn man bedenkt das ich jetzt eigentlich schon auf den Weg nach Deutschland wäre und die 6 nie wieder gesehen hätte? Schlimme Vorstellung. „Alles aussteigen!“ rief Sammy durch den Bus. „Ist ok. Du musst nicht so schreien!“ schrie Maria zurück. „Dann schrei du doch auch nicht!“ schrie Sammy zurück. „Wie wärs wenn ihr beide nicht schreien würdet?“ schlug ich vor als Sammy und Maria bei mir waren. Beide kratzten sich verlegen am Kopf und wir standen auf um auszusteigen. Die Jungs trugen meine Koffer raus. Draußen angekommen sagte ich dann. „Jungs ihr könnt ruhig weiter fahren. Das mit den Koffern schaff ich ja alleine!“ „Das kannst du aber vergessen. Du bist schwanger und darfst dich nicht überarbeiten.“ Sagte Julian und trug meine Koffer zu meiner Tür. Erwartungsvoll stand er vor der Tür. „Komm schon schließ auf.“ Sagte Julian. „Jaja ich komme ja schon!“ sagte ich und machte mich auf den Weg zu ihm. Ich schloss dann auf und Julian ging run um meine Koffer hoch in mein Zimmer zu schaffen. Die Jungs nahmen die anderen Koffer und trugen diese auch rein. Maria stellte sich neben mich und wir schauten nur zu. „Na super wenn ich jetzt nicht mal Koffer tragen darf wie soll es dann gehen wenn ich trotzdem noch arbeiten komme?“ schaute ich sie an. „Keine Ahnung. Ich weiß nur das ich dir einiges abnehmen werde!“ sagte Maria grinsend und ging rein. Ich schüttelte nur den Kopf und folgte ihr. Die Jungs standen schon versammelt unten um sich zu verabschieden. „Was ist den? Auf was wartet ihr den?“ fragte ich als ich rein kam. „Auf dich!“ sagte Vivian. „Und warum?“ fragte ich nach. „Keine Ahnung!“ sagte Vivian. Ich lies dann nur noch den Kopf hängen. „So Jungs wir sehen uns ja morgen!“ sagte ich. „Jop. Morgen genau. Stimmt ja wir haben morgen ein Konzert!“ sagte Christian und schlug sich auf die Stirn. „Sag bloß ihr habt es vergessen?“ fragte Maria. „Ja in der ganzen Aufregung schon!“ sagte Jason. Alle Jungs verabschiedeten sich dann von mir und auch Maria tat es ihnen gleich. Dann endlich war das Haus wieder leer und ich konnte hoch gehen meine Koffer auszupacken. Als die s dann auch endlich fertig war ging ich nur noch ins Bett. War ja auch schon spät und morgen wollt ich nicht wieder verschlafen. Darum stellte ich mir auch mein Handy zur Sicherheit. Dann machte ich mich Bettfertig und ging ins Bett. Langsam fiel ich ins Land der Träume.

Nächster Morgen:

Mein Handy klingelte und ich schaute drauf. //Ach ja ich hatte mir ja mein Handy gestellt damit ich nicht wieder verschlafe//erinnerte ich mich wieder. Ich stellte den

Alarm aus und ging noch halb schlafend ins Bad um mich richtig zu Duschen. Heute wollt ich pünktlich da sein damit sich die Jungs auch mal freuen und mich nicht mehr Ärgern. Nach dem Duschen zog ich mich an und schminkte mich. Dann ging es ab nach unten und ich machte mir schnell was zum Frühstück. Da das Konzert heute ausnahmsweise eher begann musste ich auch schon so zeitig aufstehen. //Warum haben die Jungs auch das Konzert auf so eine Uhrzeit gelegt?// fragte ich mich. Ich wusste keine Antwort drauf und frühstückte schnell. Dann noch schnell alles wegräumen und los ging es. Ich schloss hinter mir zu und ging los. Heute wollte ich mal hinlaufen. War ja diesmal nicht so weit weg. Laufen ging deswegen. Mein Koffer war heute aber sehr schwer.// Ich musste ja auch Make-up Sachen für die Jungs mit nachhause nehmen.//ermahnte ich mich selber. Ich bog gerade um die Ecke und sah schon die Konzerthalle wo ich hin musste. „He Diana warte mal!“ rief mir eine bekannte stimme zu. Ich drehte mich um und sah Maria angerannt kommen. „He Maria!“ Sagte ich und blieb stehen. Maria holte mich ein und begann. „Wow ich treff dich mal auf den Weg zur Arbeit. Wie kommt’s?“ „Ach ich wollt mich heute mal nicht ärgern lassen und hab noch mein Handy zur Sicherheit gestellt.“ Sagte ich und wir beide liefen weiter. „Tja das solltest du jetzt immer machen!“ sagte Maria und wir kamen an der Konzerthalle an. „Tja wird ich wohl auch machen!“ sagte ich und wir betraten den Backstagebereich. Schnell mussten wir noch unsere Karten zeigen und wir wurden durchgelassen. Immer haben die andere Leute dafür. Deswegen konnten wir auch nicht einfach durch gehen. Wir gingen in den Raum wo wir die ersten waren. „Komisch sonst bin ich immer die Vorletzte die hier ist!“ sagte Maria und schaute sich um. „Tja dann können wir die Jungs heute wenigstens mal ärgern!“ freute ich mich schon. Schnell legten wir schon alles hin und setzten uns dann auf die Coauch. Wir warteten noch lange bis die Tür dann aufgerissen wurde und die Jungs eintraten. „Wow auch schon da?“ fragte ich grinsend. „Haha wirklich witzig.“ Sagte Julian und trat ein. Genauso wie die anderen. „Wow Diana bist du aber mal zeitig hier!“ sagte Vivian der rein kam und mich sah. „Tja ich wollt euch halt auch mal ärgern weil ihr zu spät seit. Hätt aber nicht gewusst das es so schnell geht!“ sagte ich immer noch grinsend. „Tja da kannst mal sehen!“ sagte Theon der nun auch endlich reinkam. Wir alle umarmten uns noch schnell bevor es dann auch los ging!